

Kongress zur Befähigung der Geschlechtskrankenheiten.

(Vericht der „Saale-Zeitung“)

Der erste Kongress der Gesellschaft für Bekämpfung der Geschlechtskrankheiten...

Die Verhandlungen der Gesellschaft begannen mit einer Eröffnungssprache des Vorsitzenden, Prof. Pfeiffer...

In der Besprechung trat eine Abmilderung gegen die Schindler'schen Vorträge zu Tage. Prof. Karl Franzenell-Salle...

Am Nachmittag wurde über die Frage: „Wie können die Kräfte durch Verzicht auf die Geschlechtskrankheiten...“

Die zweite Sitzung des Kongresses begann mit der Besprechung des Themas: „Das Wohnungsproblem der Geschlechtskranken...“

1. eine einschneidende Wohnungsabgabe, die an Vermeidung von Krankheiten und moralischen Standpunkt aus... 2. eine direkte kommunale und staatliche Wohnungsproduktion...

„Den direkten staatlichen und kommunalen Bau von...“

Sozialkämpfern oder wenigstens durch eine Unterflügelung der gemeinnützigen Errichtung veranlaßt.

Überörtlicher Bericht des Mannheimer Vorstands über die Lage der unbesessenen Wohnungsmittel der Gemeinden.

Der vierte und letzte Beratungsgegenstand betraf die Frage: „Nach welcher Richtung läßt sich die Reglementierung der Prostitutionsreform?“

Am Nachmittag wurde über die beiden sich entgegenstehenden Richtungen - Reglementierung und Abolitionismus - berichtet.

Der Hanner-Schlager spricht vom Standpunkt des Volkstages für eine verbesserte Reglementierung.

Der Mädchenhandel. Das Deutsche Nationalkomitee zur Bekämpfung des Mädchenhandels...

Ueber Altpost-Vogelampfen wird der „Freie Jg.“ von interessierter Seite geschrieben.

Die Vermittlung. Das Deutsche Nationalkomitee zur Bekämpfung des Mädchenhandels...

Die Vermittlung. Das Deutsche Nationalkomitee zur Bekämpfung des Mädchenhandels...

Leitung von Ellen und Salons ist sie in Wohnräumen, Gländerräumen, an Säugern und in Kronen vorzüglich geeignet.

Ein großer Lebensversicherer bereitet, wie der „Frankfurter Kurier“ mitteilt, der Sohn eines Beamten in Augsburg seinen Eltern...

Einem schwedischen Tod fand letzten eine Arbeiterfrau in Sinsdorf bei Wolfenbüttel; sie wurde auf dem Felde von Unrat und Schmutz...

Ein gartenhafter Mord wurde in der Erziehungsanstalt Leinitz in Oberdeutschland verübt.

Am Freitag gelang es zwei Jägern von Monte di Brocchia, das Tier durch Flintenhitze zu töten.

Vom internationalen Schachturnier. In der 20. Runde des internationalen Schachturniers vor der Abreise...

Lebhaftes Börsen. Auf der Berliner Börse muß es am 26. Februar recht munter zugegangen sein.

Günige Mitten amerikanischen Nummern bringen die „Münch. Neueste Nachrichten“: Beim Vogelhandel: „Spricht dieser Vogelgeplänkel...“

Städtische Anzeigen. Einwohnern - Gemeinde: Donnerstag abend 6 Uhr...

Forman - vorzügliches Schmutzmittel!

Interessant für Raucher.

Schon seit Jahren haben sich Chemiker und Zigarettenfabrikanten vergeblich bemüht, eine Zigarre herzustellen...

Durch das neueste Patent der Firma Dr. R. Kissling u. Co., Bremen, ist jetzt ein Fabrikat geschaffen worden...

sechsen Tabaken hergestellt sind, werden durch das patentierte Herstellungsverfahren von nichts verteuert.

So schön Ihre Zigaretten sind, so schön sind auch die Zigaretten, die Sie rauchen. Sie sind nicht nur ein Genussmittel, sondern auch ein Mittel zur Erhaltung Ihrer Gesundheit.

auch mein Fall: das Rauchen wurde mir wegen bedenklicher Herstellungen nicht mehr möglich.

Der geschätzte Leser wird auch Zweifel gerne eine Probe mit dem oben besprochenen Fabrikat machen wollen...

